

Aschermittwoch 2023



Unsere Gemeindereferentin, Frau Kreuzig, verbrannte symbolisch einen vertrockneten Buchsbaumzweig.



Schulchor der Eichendorffschule



Auch in diesem Jahr starteten die Kinder sowie die Lehrkräfte gemeinsam in die Fastenzeit. Die 3. und 4. Klassen der Eichendorffschule nahmen am Gemeindegottesdienst in St. Benno teil und unterstützten diesen tatkräftig mit dem Schulchor. Die Jahrgänge 1 und 2 gestalteten gemeinsam mit Frau Kreuzig im Anschluss eine kleine Andacht.

Das diesjährige Hungertuch macht auf die Schönheit unseres Planeten aufmerksam und gleichwohl erinnert es uns an die Zerstörung dessen. Unsere zerrissene Welt wird mit der Botschaft "Was ist mir heilig?" in Form von einer Collage aus vielen ausgerissenen Zeitschriftenschnipseln dargestellt.